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样品名称及型号 钮二氧化钮扣式电池型号 : CR2032 

Sample Name & Lithium manganese dioxide button battery Model: CR2032 

Model (3 V 230mAh 合计-组含量/Aggregate li thium content: O.062g) 

委托单位 深圳市迈洛克实业有限公司

Applicant SHENZHEN M&LAK 卧IDUSTRY CO., LTD. 

生产单位 深圳市力电电池有限公司

Manufacturer SHENZHEN LIDEA BATTERY CO.,LTD. 
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1.本报告仅对妥托方所iL样品负责
Thc rcpo口 is rcsponsiblc for thc pro、 idcd samplc only 

2. *-报告页面F们也用 "PONY". "讲尼" :.j:样为本单位的注册商标，其，之《中华人民共和国商标法》保护，任何未经本
单位校权的擅自伙m 和仿'白'、伪造、交过 "PO~Y" 、 "讲/巴" 商标均为违法佼权行为 ， 本单位将依法追究其法律责任
Thc pallcm and charactcrs of "PONY" and "ilf; it!." uscd in this rcport arc protectcd by thc trademark law of the People's Rcpublic of 
China.Any unallthori/cd usagc. countcrfcit. forgcηI and altcration of tradclllarks of"PONY" and "itt;J t!, " arc thc violations ofthc law. Thc 
PONY has thc right to pllrsllcalllcgalliabilitics ofthc subjcct ofthc dclict 

3.委托方必须如实提供H.J'"及资料，并保证斗J 4!lJ'"名和得品以及运价货物相同，否则本单位不承担任何相关责任
Thc applicant shall providc accllratcly and truly thc samplc and thc dcscription of the sample. shall guarantcc thc dcclarcd salllplc's nalllc 
to match with thc salllplc and lransport ofιoods. Olhcrwisc PONY \\ illnol bcar any rclc\'anl responsibi lily. 

4 本报告经司ì .j宰人 . 批准人签字并加羊肉3 辛后生效
This rcporl shall bcco l11c CffCClivc as soon as il rcvic \Vcd by lhc chcckcr and signcd by lhc approvcr and sla l11ped 

5 . 委托方对报告占主抵如有异议吨请于报告元成之日起十五日内向本单位书面提出友测申请，同时附丰报告J!r.件并预付友泪'1 货
If the applicanl has any objcction aboullhc rcslI lts oflhe repon. shall providc a \Vrillen re-leSl application and simulenously allach lhc 
original rcpon and pay lhc rClCSl fccs in ad、 ancc wilhin fiftccn days sincc lhc appro\'al dalc ofthe repon. 

6. 不可重复性点不能进行及圳的实验.不.ill行及测，委托方放弃异议权利.
TCS1S lhat can nOl bc rcpcalcd and lcstcd shall not bc pcrforlll thc rctcst , thc applicant shall abandon lhc right of any objcction. 

7. 本报告私自转让 . 盗川、 tf 川、涂?.t.未级斗L单位批准的.[lf;'1 (全文.[lf;'1 除外)或以其它任何形式的篡改均/'~，无效，本单位
将对上述行为产关;其相应的法律女任.

Thc rcpon is invalitl in casc of illc吕altrans fcr. cmbczzlc l11cnt. imposturc, modification 01' any altcring, rcproducing CXCCpl in fllll , 

\Vithout approval of PONY. PONY shall invcsligatc and affix thc applicanl 's lcgal liability accordingly 

8. 本报告不考)t.国东及经营人差异
Thc ceni日catc/rcport takcs no accollnt 0 1' thc di Ili:rcnccs of cOllntrics and appl icants. 

9田水报告中的运输方式应与货物的运输方式和i一致，不同的运输方式，给采可能会有差异.
Thc transport Illcans 0 1' goods shollld bc as thc samc as lhal dcclarcd in thc rcport, as in casc of diffcrcnl transport mcans of 吕oods thc

rcslllts l11ay bc dillcrcnt 

A 防伪说明:

(1)报告编号足唯一的，

(2) 报告采用特i!，o) 防伪纸张印制.纸张Ã... l面带有 "POt\\'"防伪纹路 i主防伪纹路不支持复印， !zp 友告'1件不会带有

"POH" 防伪纹路;

(3 ) 报告采用的防伪纸张内部亦加带有 iti科技 "PO:-' Y" 防伪水印.只有在验钞机等紫外线照射下方可显 出无&荧光防

伪字样.

(4) 报告所Ã防伪特n章中的一部分 )]uj，_于本单位的留底报告上 . 报告与本单位留底报告的骑缝章应拼合完整元缺

②仓11晰热线

Jt J;t ;i~ !J:Z可(: (01 0)川o5~OOO

Jb~l'Ja:与划叫巳(010)咄咄t?3J.!，(1I0

JtJ;n ;tli!ιH技公，，1:(OIO)HO.115hhl

i'f 均实价'.j(: (0日2)HHïOC、lI (>h
ieijJ斗阴'γ 实处'才(:(05J2)HHïOh$b(>

j、 ilt ;i~ !Ji 在:(仰022川)2ηJ I>(州)7刊11M附H 

j夭~l川i卡川，斗l阪=兴i士扩η，沪气?、i乎i严f哥:立叉实((验}兑2?a4仨仨{乙;(ω02刀2)口23川t。、0711X~ 

长 Jιr ~实J矢~ ~~ '''';仨，.才((υJ.IJ 1门)H圳o师F盯3川o川191!
，Jif.林州，丰料非钊i以吉兀J扩ι，ρ气'}沪i

大 i边.1牟~ -;义实L瓦;!J价奇亏唁~: (04 11 ):;7J.\时， 1$
大ìilj~";~实吟"卡 (0.11 1 )1!7.\ ，1时， 111

ll{ì~J;ilU~'Jγ"Î: : (O-! 气 1 )5Hó2ï;55 

1υÐ 门仨'‘;~~;，Wl'i:: ((如151)训。03455

郑州?比价可: . ( 0 ,\ ï 1 )1>935067付
1附li ì'~h!J~{'t)_lr.r'iq03 ï 1 )<>32严:xx白
粉r 1;::1 ':)~怆可: : (()'l ψ1)6 1> 84IX(> 

{j'y.: 川 :')~'J:t :"Î:'(()J 11 )11537(>(，仇。
1'4 安实价飞( : (029)X l)(>('87 1! 5 
1'4'众在'IJ t:: ')~'J~r'H:(()2 ，) )XI123()，)3

l'可玄/f:i:tJ也'<5[j_lJ~t.;::(υ29)ö21!HC叶H~

I'lj'在:Ij: .,? ')S:'-'Î:: (0 2 ') )X')(>(J87115 
1I'f和 1 i;J, ~斗 'X 价'i':( ().l ï1) 3.IS(XJ2S 

I)..J ;二 IfiIÎ~);::;i~!J~.乞: (0471 )3591 511 
)., }I;( ';i~ 1~i 气韦 : ( 035 1 ) 7555722 
咸阳;立;'J年毛: ( 0 2 8 ) 8 ìï02 708 

UI 州义:价飞:: (0851 )85221000 
1: ìh 实怜'卡: (021 )(>4851999 
!-ìl士l尖子:立;!J~~:i: :(02 1 )64851999 

Jj: 州立;!n 宅: (0512)62997900 
Jj:州汽尔安仓.ft;:及儿?ì(主:1=N~材t

{，jfj币'文'Y<'i: : (0512)62997900 
Jj.州 I~，"严实扮宝 (051 2)h2997900 
Ji~ 以 11.I;fH~Î': (02 7)82318175 

回

囊团幢幢订嗣哥 '团'自饱圃'哥哥

武汉实 W~ '4: (027)113997127 
JÍ\ì ll. E莞华实~，~可:: (027)1l54469ï5 

杭州实 !J~~ :i~. (0571 )87219096 
忧州阪学实验二;(:(0571 )87219091> 

ï'ilL瓦拉宫 (0574)1179771115

介J1E 实验'仨( 0 5 5 1 ) 6J84 34 ï 4 
i斗UJII 实 !j~ 写: (0755)2MJ50909 
i米圳阪学实验'卡:(Oï55)2h050909
广州实验窍 .(020 )tW224310

邸'ì'实验屯 (07ï l)5引制 1 X 
阳门实验'卡 (0592)55 1> !!04H



第 l 页，共 18 页 (Page I of 18) No. MPIQBSHL 767767U5 

，
/
e
A
Ur
a
m
s
-
-
-
d
、
A
J
a

k
‘

Pony Testing International Group 

样品名称 理二氧化锚扣式电池 Lithium 样品型号
CR2032 

Sample n创ne manganese dioxide button battery Sample model 

委托单位 Applicant 深圳市迈洛克实业有限公司 SHENZHEN M&LAK 肘DUSTRY CO. , LTD. 

名称 Name 深圳市力电电池有限公司 SHENZHEN L1DEA BATTERY CO. , LTD. 

深圳市宝安区西乡街道广深路 375 号金山工业园 5 楼

地址 Address 5 Floor, jinshan industr ial park, Guangshen Road , No.375 , Xixiang , Baoan 
生 产商 district, Shenzhen, China 
Manufacturer 电话 Tel. 0755-27863350 

邮箱 E-mai l yicheng@malak.cn 

网址 Website www.l ideabattery.com 

标称电压
3V 

额定容量
230mAh 

Nominal voltage Rated capacity 

充电电流
最大连续充电电流

Maxjmum continuous 
Charge current 

charge current 

充电限制电压 充电截止电流
---

Limited charge voltage End charge current 

放电终止电压 最大放电电流

Discharge Cut-off 2V M~'(imum discharge 15mA 

voltage current 

放电电流
0.2mA 

质量
3.00g 

Discharge current Mass 

电池芯生产厂家
深圳市力电电池有限公司 SHENZHEN L1 DEA BATTERY CO. , LTD. 

Manufacturer of cell 

电池芯型号
CR2032 

电池芯个数
IPCS 

Cell model Cell number 

电池芯标称电压
3V 

电池芯额定容量
230mAh 

Cell nominal voltage Cell rated capacity 

委托日期
2021-1 2-03 

完成日期
2022-0 1-05 

Entrust date Finished date 

I 、样品描述 Sample Description 

E、测试标准 Test Standard 

《试验和标准手册》 第七修订版第JII部分 38 .3 章节

Manual ofTests and Criteria (ST/SG/AC. IO/ ll /Rev.7 Part 111 sub-section 38 .3) 
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E、测试项目及结论 Test Item & Conclusion 

测试项目 Item 测试样品编号 Sample Number 结论 Conclusion

T. I 高度模拟 Altitude simulation 通过 PASS 

T.2 温度试验 Thermal test 通过 PASS 

T.3 振动 Vibration N I- N20 通过 PASS 

T.4 冲击 Shock 通过 PASS 

T.5 外部短路 Extemal short circuit 通过 PASS 

T.6 挤压 Crush N21 - N30 通过 PASS 

T.7 过度充电 Overcharge --- 不适用 Not applicable 

T.8 强制放电 Forced discharge N31 - N40 通过 PASS 

经测试， 该样品符合《试验和标准手册)) ( ST/SG/AC. I0/1 I /Rev.7 ) ， 第 III 部分 38.3 章节要求。

The Samples has passed the test items of Manual ofTests and Criteria (ST/SG/AC. I 0/ 11 /1飞ev.7)， Part III 

sub-section 38.3. 

说明 Notes

为未放电电池芯

Cells in undischarged states 

为完全放电电池芯

N l- Nl0; N21 - N25 

A J们局批准

Cells in fully discharged states 

merby: t 物价审核

N 11- N20; N26- N40 

Tes灿

主检

2022-01-05 签发日期 I ssue date 
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W、样品照片 Photo ofThe Sample 

P口N'''' 就SEntfla1黑
<O H otli n e 4 00-8 19-5688 www .ponytes!. 

唱尼翻试血回部洲11限公 "1
尴尬， j;，l圳市宝安区幅陶U，iI树生tdbk阳11111量噩l业目 t 锥. 2 战 3M
电埠I 013$.2曲筑)9()9

样品编号/Sample No.: L767767U5 

仅对原报告照片中的样品负责

Authenticate the photo on original report only 
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V 、测试方法 Test Method 

Tests T. I to T.S sha ll be conducted in seqllence on the same cell or battery. Tests T.6 and T.8 shall be conducted 

using not otherwise tested cells 01' batteries. Test T.7 may be conducted using undamaged batteries previolls1y used in 

tests T. I to T.5 for purposes of testing on cycled batteries. 

小型电池或电池组必须按顺序进行试验 T. I 至 T.S 。 试验T.6 和 T.8 应使用未另外试验过的电池或电池组。

试验 T.7 可以使用原先在试验 T.I 至 T.5中使用过的未损坏电池组进行，以便测试经过充放电的电池组。 ••• 

,‘,.,
‘‘, 

ln order to quantify the mass 10ss, the following procedllre is provided: 

质量损失依照下式计算:

Mass l oss 质量损失(%)=队1l， -M) / M ， x IOO

Where M, is the mass before the test and M2 is the mass after the test. When mass 10ss does not exceed the vallles in 

Table below. it shall be considered as "110 mass loss". 

式中 M， 是试验前的质量 ， M2是试验后的质量。 如质量损失不超过下表所列数值， 即视为"无质量损失"。

Mass M of cell or battery Mass loss lim it 

电池或电池组质量 M 质量损失限值

M< l g O.S% 

I g~M~三7Sg 0.2% 

M>7Sg 0. 1% 

Altitude si mu lation 高度模拟
T 

Test cells and batteries shaJ l be stored at a pressure of 11.6kPa or less for at least six hOllrs at ambient temperature 

(20 .C士 S .C).

Cells and batteries meet this reqlli rement if there is 110 leakage, no venting, 110 disassembly, no rupture and no fi re 

and if the open circuit voltage of each test cell 01' battery after testing is not less than 90% of its voltage immediately 

prior to this procedure. The reqll irement relating to voltage is not applicable to test cells and batteries at fully. 

discharged states. 

试验电池和电池组应在压力等于或低于 1 1.6 千帕和环境温度 (20 'C土S 'C) 下存放至少 6 小时。

要求电池和电池组无渗漏、无排气、 无解体、 无破裂和无起火， 井且每个试验电池或电池组在试验后的开

路电压不小于其在进行这一试验前电压的 90%。 有关电压的要求不适用于完全放电状态的试验电池和电池组。
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T.2 Thermal test 温度试验

Test ceJJs and batteries are to be stored for at least six hours at a test temperature equal to n.c土 2.C ， followed by 

storage for at least six hours at a test temperature equal to - 40 .C士 2.C . The maximum time interval between test 

temperature extremes is 30 minutes. This procedure is to be repeated until 10 total cycles are complete, after which all 

test cells and batteries are to be stored for 24 hours at ambient temperature (20 .C土 5 .C ). For large cells and batteries 

the duration of exposure to the test temperature extremes should be at least 12 hours. 

CeJJs and batteries meet this requirement if there is no leakage, no venting, no disassembly, no rupωre and no fire 

and if the op巳n circuit voltage of each test cell or battery after testing is not less than 90% of its voltage immediately 

prior to this procedure. The requirement relating to voltage is not applicable to test cells and batteries at fully 

discharged states. 

试验电池和电池组应先在试验温度等于 n.C:l:2.C的条件下存放至少 6 小时，接着再在试验温度等于 -40 .C

土2.C的条件下存放至少 6 小时。 两个极端试验温度之间的最大时间间隔为 30 分钟 。 此程序重复进行，其完成

10 次，接着将所有试验电池和电池组在环境温度 (20 .C土5 .C) 下存放 24 小时。 对于大型电池和电池组，暴露

于极端试验温度的时间至少应为 1 2 小时 。

要求电池和电池组无渗漏、无排气、无解体、无破裂和无起火，并且每个试验电池或电池组在试验后的开

路电压不小于其在进行这一试验前电压的 90%。 有关电压的要求不适用于完全放电状态的试验电池和电池组。

T.3 Vibration 振动

Cells and batteries are firmly secured to the platform ofthe vibration machine without distorting the cells in such a 

manner as to faithfully transmit the vibration. The vibration shall be a sinusoidal waveform with a logarithmic sweep 

between 7Hz and 200Hz and back to 7Hz traversed in 15 minutes. This cycle shall be repeated 12 times for a total of 3 

hours for each of three mutuaJJy perpendicular mounting positions of the cell. One of the directions of vibration must 

be perpendicular to the terminal face. 

The logarithmic frequency sweep shaJJ differ for cells and batteries with a gross mass of not more than 1 2kg (cells 

and smaJJ ba口eries)， and for batteries with a gross mass of more than 1 2kg (Iarge ba忧eries) .

For ceJJs and smaJJ batteries: from 7Hz a peak acceleration of 1 gn is maintained until 18Hz is reached. The 

amplitude is then maintained at 0.8mm ( J.6mm total excursion) and the frequency increased until a peak acceleration 

of 8gn occurs (approximately 50Hz). A peak acceleration of 8gn is then maintained until the frequency is increased to 

200Hz. 

For large batteries: fro l11 7Hz to a peak acceleration of I gn is l11aintained until 18Hz is reached. The amplitude is 

then l11aintained at 0.8111111 ( 1.6111111 total excursion) and the frequency increased until a peak acceleration of 2gn occurs 

(approxil11ately 25Hz). A peak acceleration of2gn is then l11aintained until the frequency is increased to 200Hz. 

Cells and batteries meet this requirement ifthere is no leakage, no venting, no disassembly, no rupture 创ld no fire 
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during the test and after the test and if the open circuit voltage of each test cell or battery after testing in its 

perpendicular mounting position is not less than 90% of its voltage immediately prior to this procedure. The 

requirement relating to voltage is not applicable to test cells and batteries at fu lly discharged states. 

电池和电池组紧固于振动机平台，但不得造成电池变形，并能准确可靠地传播振动。振动应是正弦波形，

对数扫描频率在 7 赫兹和 200 赫兹之间 ， 再回到 7 赫兹，跨度为 1 5 分钟 。 这一振动过程须对三个互相垂直的

电池安装方位的每一方向重复进行 12 次，总共为时 3 小时。 其中一个振动方向必须与端面垂直。

作对数式频率扫描，对总质量不足 1 2 千克的电池和电池组(电池和小型电池组)，和对 1 2 千克及更大的

电池组(大型电池组〉有所不同。

对电池和小型电池组: 从 7 赫兹开始，保持 I gn 的最大加速度，直到频率达到 18 赫兹。 然后将振幅保持在

0.8 毫米(总偏移 1.6 毫米)，并增加频率直到最大加速度达到 8gn (频率约为 50 赫兹)。将最大加速度保持在

8gn直到频率增加到 200 赫兹。

对大型电池组: 从 7 赫兹开始，保持 I gn 的最大加速度，直到频率达到 1 8 赫兹。 然后将振幅保持在 0.8 毫

米(总偏移 1.6 毫米)，并增加频率直到最大加速度达到 2gn (频率约为 25 赫放〉。将最大加速度保持在 2gn直

到频率增加到 200 赫兹。

要求电池和电池组试验中和试验后无渗漏、无排气、无解体、无破裂和无起火，并且每个试验电池或电池

组在第三个垂直安装方位上的试验后测得的开路电压不小于在进行这一试验前电压的 90%。有关电压的要求不

适用于完全放电状态的试验电池和电池组。

T.4 Shock 冲击

Test cells and batteries shall be secured to the testing machine by means of a rigid mount which will support all 

mounting surfaces of each test battery. 

Each cell shall be subjected to a half-sine shock of peak acceleration of 150gn and pulse duration of 6 mi lI iseconds. 

Alternatively, large cells may be subj ected to a haIf-sine shock of peak acceleration of 50gn and pulse duration of 11 

milliseconds. 

Each battery sha ll be subjected to a half-sine shock of peak acceleration depending on the mass of the battery. The 

pulse duration shall be 6 milliseconds for small batteries and 11 milliseconds for large batteries. The formulas below 

are provided to calculate the appropriate minimum peak accelerations. 

试验电池和电池组用坚硬支架紧固在试验装置上， 支架支撑着每个试验电池组的所有安装面。

每个小型电池必须经受峰值加速度 1 50gn 和脉冲持续时间 6 毫秒的半正弦波冲击。 针对大型电池必须经受

最大加速度 50gn 和脉冲持续时间 门 毫秒的半正弦波冲击。

每个电池须经受的正弦波冲击的最低限度最大加速度依照下式计算。 对于小型电池组的脉冲持续时间应为

6 毫秒，对于大型电池组的脉冲持续时间应为 门 毫秒。
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Battery M inimum peak acceleration Pulse duration 

电池组 最小峰值加速度 脉冲持续时间

150gn or result of formu la 

1 50gn 或公式计算结果

Small batteries 
( loom ) Acc伽 6ms 

小型电池组 mass /质量*

Wh ichever is smaller 

中的较小值

50gn or result offormula 

50gn或公式计算结果

Large batteries (30000 ) Acce le削on 加速度 (gn)= V Ilms 
大型电池组 mass /质量 *

Whichever is smaller 

中的较小值

No. MPIQBSHL767767U5 
Pony Testing International Group 

* Mass is expressed in kilograms /质量单位用千克计算

Each cell or battery shall be subjected to three shocks in the positive direction and to three shocks in the negative 

direction in each of three mutua lly perpendicular mOllnting positions of the cell or battery for a total of 18 shocks. 

Cells and batteries meet this requirement if there is no leakage, no venting, no disassembly, no rupture and no fire 

and if the open circllit vol tage of each test cell or battery after testing is not less than 90% of its voltage immediately 

prior to this procedure. The reqllirement relating to voltage is not applicable to test cells and batteries at fully 

discharged states. 

每个电池或电池组须在三个互相垂直的安装方位的正方向经受三次冲击， 接着在反方向经受三次冲击，总

共经受 1 8 次冲击。

要求电池和电池组无渗漏、 无排气、 无解体、 无破裂和无起火，并且每个试验电池或电池组在试验后的开

路电压不小于其在进行这一试验前电压的 90%。 有关电压的要求不适用于完全放电状态的试验电池和电池组。

External short circllit 外部短路T.5 

The cell or battery to be tested shall be heated for a period of time necessary to reach a homogeneous stabilized 
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temperature of 5TC ::!: 4.C , measured on the external case. This period of time depends on the size and design of 出e

cell or battery and should be assessed and documented. If this assessment is not feasible, the exposure time shall be at 

Pony Testing International Group 

least 6 hours for small cells and small batteries, and 12 hours for large cells and large batteries. Then the cell or battery 

at 57 .C ::!: 4.C shall be subjected to one short circuit condition with a total external resistance of less than 0.1 ohm. This 

short circuit condition is continued for at 1east one hour after the ce l1 or battery external case temperature has retllrned 

to 57 .C::!: 4 .C, or in the case of the 1arge batteries, has decreased by half of the maximum temperature increase 

observed during the test and remains below that value. The short circuit and coo1ing down phases sha11 be conducted at 

‘ 、....
... 

least at ambient tempera阳re.

Cells and batteries meet this requirement if their external temperature does not exceed 170.C and there is no 

disassemb1y, no rupture and no fire during the test and within six hours a:fter the test. 

待测试的电池或电池组应加热一段必要时间，以从外壳测量的温度达到均匀稳定的 57.C::!: 4 .C的温度， 应

对加热持续时间进行评估和记录;如果这种评估不可行，对于小型电池和小型电池组至少在 57士4 .C的环境下

存放 6 小时， 对于大型电池和大型电池组至少在 57.C 土4.C的环境下存放 1 2 小时。然后，电池或电池组在 57.C

::!: 4 .C的环境中，应接受一个外部总电阻小于 0.1 欧姆的短路条件。 这一短路条件应在电池或电池组外壳温度回

到 57.C 土4.C后继续至少 l 小时，或对于大型电池组其外壳温度降幅达试验中观察到最高温升幅的二分之一，

并保持低于该值。进行短路和降温阶段试验的温度至少相当于环境温度。

要求电池和电池组外壳温度不超过 1 70 .C ，并且在试验过程中及试验后 6 小时内无解体、无破裂、无起火。

Crush 挤压

Crush (applicable to prismatic, pouch, coinlbutton ce l1s and cy1indrica1 cells 1ess than 18 mm in diameter) 

A cell or component cell is to be crushed between two f1at surfaces. The crushing is to be gradual with a speed of 

T.6 

approximately 1.5 cm/s at the first point of contact. The crushing is to be continued unti1 the first of the three options 

below is reached. 

The applied force reaches 13 kN 土 0.78 kN; 

The voltage of the cell drops by at least 100 m V; or 

The cell is deformed by 50% or more of its origina1 thickness. 

(a) 

(b) 

(c) 

Once the maximum pressure has been obtained, the vo1tage drops by 100 m V 0 1' more, or the cell is deformed by 

at least 50% of its original thickness, the pressllre shall be re1eased. 

A prismatic or pouch cell shal1 be crushed by applying the force to the widest s ide. A button/coin cel1 sha l1 be 

crushed by app1ying the force on its f1at surfaces. For cy1indrical ce l1s, the crush force shal1 be app1ied perpendicular to 

武汉声'~ q草、;ó: (027)秘.1997127

议以医学:);1[1:'(027)附446975
杭州;J: j't飞!: (0571)~721川9<>
优州~'<~在;J:'~吼叫0571)8ï2 19096

吁'议实始'句:(05;4)8797;'1~5
合肥实，处可~ (0 55 1 )038.l3,174 

i'tUIII'!l: lJ.i: .~，: (0755)201150909 

u:圳l~'~;~;;t1~~";L(Oi55)~呻到崎9

广州实验'于: ( 020)阳2:!4310
rlj'j':'J.:位''Î(:(0771)551~~I.'

应 IT文号'!:{~. (0592) 55()S04~ 

内'ÿ:l(I i)~"、l='Xfr.仨: (0471)3591剖 l

l、 11;( 实验~i::' (035 1 ) ïS557Z~ 
成恨;J:;;~可( (0 2 ~ ) S770nos 

JJl'州实 ，y<~i (OK51)树S22lono
上刘东公司: (021 )ldS51999 

l:ìf,) [\'(.实始'~;:(02 1 忡，IK5 1999

ðj: 州 'λ吟'仨 (0;12 )62997900
苏州t'\:/，::'!i; ~';fin儿，匠'在全:HI、;

自在j.j'，必始安 (0512)(>2997900 

ðj:州口I~'‘共?;n玉::(051 2)629979()() 

式以 fl: j:f.) f1i. (02ï)S231~ 1 ;;; 

n[i:J;jtt'9.;位可~:(04~J)SXb27ï:; ‘

.r;υð l!\'γ~Xi:r{， ((且引 )5xt-O.145主
郑州古;驳可: (UFII附如Dbìυ
):jll制i1l1ið位γ).1J~字 (0口 I }ó..t!7、剧。

斯精实貌宁 (0991 )00~41 问

{il~(lUS~习~: ( 0311 )t-i 537ti6nO 

的安实验守 (029)川hOH7H5

V4互合l但实泣'亿(0~9IHI12309，;
内J支「而成成立iì1'{(029)。汹地将19
荫'I，i;以飞，':j:;比'{(:(0291约9óOH7B5

~f íllí(， WXi1ii:(0471)且拥.!S

It:J;(?)、价宁 (OI())~3055()υO

.lb;Q\时J_l!主卡。(010刚出口3.'问世)10

~bi{iiillm，H公司(010阳归 IS附l
，1( ，1油 ?ì.; 'n 叹 (0532)阳70Mo(>

li' .\bl~~午 ~~:i~飞'=<05.12)时7怖~o。
人 11' 实抢在 (O:!2)1 ，\i'07NN民
人ìl\{欠学?)，忧毛 (022 )23607888
'" U*~2''ÎHo刊 1)ω5301崎

iJ，:H.í~γ');位:'\::(01.1 1)民OS29ì刷'

大l1.实 'n'{(:(0.111)87336618
kl主眩'乒立;1i;岱(041 1 )S73J对叫树

the longitudinal ax.is. 

P口N'~ 在军nte烈nal黑
<l.lHolline 400- 8 19-5688 

\lI尼翻试!11m部惆宵限公司
地址，j;;!圳市宝虫区描由lIriJI回生桂区，)<阳赂矗噩噩工业因 l 摊.2 栋 3 },l 
Il!. i!r 07'5-2曲目拍9



P口NV
Pony Testing Internationa l Group 

Each test cell or component cell is to be subjected to one crush only. The test sample sha ll be observed for a 
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further 6 h. The test shall be conducted using test cells or component cells that have not previously been subjected to 

other tests. 

Cells and component cells meet this requirement if their external temperature does not exceed 170 oC and there is 

no disassembly and no fire during the test and within six hours after th is test. 

挤压 . (适用于棱柱形、袋装、硬币/纽扣电池和直径小于 1 8 毫米的圆柱形电池〉

将电池或元件电池放在两个平面之间挤压，挤压力度逐渐加大，在第一个接触点上的速度大约为 1.5 厘米/

秒。挤压持续进行，直到出现以下三种情况之一:

(a) 施加的力量达到 13 千牛土 0.78 千牛 ;

(b) 电池的电压下降至少 100 毫伏:或

(c) 电池变形达原始厚度的 50%或以上。

一旦达到最大压力、 电压下降 100 毫伏或更多，或电池变形至少达原厚度的 50%，即可解除压力。

棱柱形或袋装电池应从最宽的一面施压。 纽扣/硬币形电池应从其平坦表面施压。圆柱形电池应从与纵轴垂直的

方向施压。

每个试样电池或元件电池只做一次挤压试验。试样应继续观察 6 小时。试验应使用之前未做过其他试验的

电池或元件电池进行。

要求电池和电池组外壳温度不超过 170 .C ，并且在试验过程中及试验后 6 小时内无解体、无起火。

‘-ae
''
'a· 

T.7 Overcharge 过度充电

The charge current shall be twice the manufacturer 's recommended maximllm continuous charge cllrrent. The 

minimllm voltage ofthe test shall be as foll ows: 

(a) When the manufactllrer 's recommended charge voltage is not more than 18V, the minimum voltage of the test 

sha ll be the lesser oftwo times the maximllm charge voltage ofthe battery or 22 V. 

(b) When the manufacturer's recommended charge voltage is more than 18V, the minimum voltage of the test 

shall be 1.2 times the maximllm charge voltage. 

Tests are to be condllcted at ambient tempera阳re; the duration of the test shall be 24 hours . 

Rechargeable batteries meet this requirement if there is no disassembly and no fire during the test and within 

seven days after the test. 

充电电流必须是制造商建议的最大持续充电电流的两倍。 试验的最小电压如下:

(a) 制造商建议的充电电压不大于 1 8 伏时， 试验的最小电压应是电池组最大充电电压的两倍或 22 伏两者

中的较小者 ;
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(b) 制造商建议的充电电压大于 18 伏时，试验的最小电压应为最大充电电压的 1.2 倍。

试验应在环榄温度下进行， 进行试验的时间应为 24 小时 。

要求充电电池组在试验过程中和试验后 7 天内无解体， 无起火。

Forced discharge 强制放电

Each cell shall be forced discharged at ambient temperature by connecting it in series with a 12V D.C. power 

supply at an initial current equal to the maximum discharge current specified by the manufacturer. 

The specified discharge current is to be obtained by connecting a resistive load of the appropriate size and rating in 

series with the test cell. Each cell shall be forced discharged for a time interval (in hours) equal to its rated capacity 

T.8 

divided by the initial test current (in ampere). 

Primary or rechargeable cells meet this requirement if there is no disassembly and no fire during the test and 

347

2 

within seven days after the test. 

每个电池应在环境温度下与 12 伏直流电电源串联在起始电流等于制造商给定的最大放电电流的条件下强

制放电。

将适当大小和额定值的电阻负荷与试验电池串联，计算得出给定的放电电流。对每个电池进行强制放电，

放电时间 (小时〉应等于其额定容量除以初始试验电流(安培)。

要求原电池或充电电池在试验过程中和试验后 7 天内无解体，无起火。
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VI、测试程序 Test Procedure 

T.8 强制放电
Forced discharge 

T.6 挤压
Crush 

数据处理
Analysis 
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四、测试设备 TestApparaωs

lE-0121 高精度电池测试系统

IE-0434 真空干燥箱

IE-0090 万用表

IE-0824 高原空盒气压表

IE-0259 电子天平

IE-02 19 快速温变箱

lE-O 128 电动振动试验系统

lE-0664 气动垂直冲击试验台

lE-028 1 温控短路试验机

IE-0185 数字温度表(电热偶)

lE-0568 多功能数字式毫欧计

fE-O 198 电池挤压试验机

IE-0544 高速程控电源
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High precision battery test system 

Vacuum drying oven 

MlIlt imeter 

Tableland air pressure gauge 

Electronic balance 

Rapid temperature change test chamber 

Electric vibration test system 

Pneumatic vertical impact testing platform 

Temperature controlled short circuit testing machine 

The digital thermometer (TC) 

MlIlti-fllnction digitaI milliohmmeter 

Battery crllsh testing machine 

High speed programmable power sllpply 

JI:j 尔Ìlt哩:铃吨( (0.; .5 1 )5S617ï 当升

!.\lMll飞 ?')JY.(.;(. (归51)5剧由、455
111 州):号i'~~:{O)ï 1)仰3川、;0

印刷i常M气。?)1)吃';"(O.l71)币"飞叫‘h
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.吨:!"'Q1~:t位负 (0;9)" 1130~3 

.吁仰'~.'悦;姆~;uυ19)o:!toIg(l..~ I \J 
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叼In i古约电t~:l:吼:(()~71)且5∞巳

~t iX;?，~![写': (fl2;')KJ99ïl.!i 

武议院?"，:.n空. (017)附"'.16975

'iL 州实，j~~卡 (OSïl)~721刊90
忧州1\1学实1.l'4~:(n.5ï I )~i2 J喃俑
j' ~t 实抢。';é (057~)盯盯; 1 呼

台lE实验主 (05jl)ð3叫到;~
I~~~宝 (O;~ ，:. ):!(>0;;090ψ 

r.f.ILXτ3:位~'';i: (075;)二叫泪如9
广州攻验主 (01υ}阳;2HIO

tlt 寸'实拉宫 (0，71)5518818
~门实验空 (0592)550刊O~8

<、

. 
吗

-s 



DCNY 

P NV 集团愤愤订阅号 篇团愤愤颐隽哥

No. 沁1PIQBSHL767767U5 第 13 页 ， 共 18 页伊age 13 of 18) 
Pony Testing International Group 

四、测试数据 Test Data 

T. t 高度模拟 Altitude simulation 

测试前

编号
Pre-test 

质量 电压
No. 

Mass Yoltage 
(g) (V) 

Nl 3.001 3.412 

N2 3.036 3.408 

N3 3.027 3.408 

N4 3.014 3.409 

N5 2 .994 3.410 

N6 3.035 3.411 

N7 3.059 3.409 

N8 3.023 3.407 

N9 3.049 3.410 

NIO 3.009 3.411 

N门 3.040 

N t2 3.042 

N1 3 3.027 

Nt 4 3.041 

Nt5 3.009 

N16 3.034 

Nt7 2 .985 

N t 8 3.005 ---
Nt9 3.031 

N20 3.018 ---

P口N'T 黑黑烈nal里
(ÖHotline 400-8 19-5688 www.ponyteSl. co1l1 

谓尼割试挽佣i以圳平I限击可
地址2 深圳市宝贵区褐邮筒迦忻头让区，k刷路矗噩徨工业臼 11章. 2 栋 lJJ
电话， 0755.2曲目回，

测试后 有无泄露，排气，解

After test 质量亏损 电压亏损 体，破裂和起火

质量 电压 Mass loss Yoltage Whether leakage, 

Mass Yoltage (%) loss (%) venting, disassembly, 
(g) (Y) rup阳re， fire (Yes肘。)

3.001 3.411 0.000 0.029 无(No)

3.035 3.408 0.033 0.000 无(No)

3.027 3.407 0.000 。.029 无(No)

3.014 3.408 0.000 0.029 无(No)

2.993 3.410 0.033 0.000 无(No)

3.034 3.410 0.033 0.029 无(No)

3.059 3.409 0.000 0.000 无(No)

3.022 3.407 0.033 0.000 无 (No)

3.049 3.408 0.000 0.059 无(No)

3.009 3.411 0.000 0.000 无(No)

3.040 0.000 无(No)

3.041 0.033 无(No)

3.027 0.000 无(No)

3.040 0.033 无 (No)

3.009 0.000 无(No)

3.034 0.000 --- 无(No)

2.984 0.034 无 (No)

3.005 --- 0.000 无(No)

3.031 0.000 无(No)

3.018 --- 0.000 无(No)

.It J;\?); 价宅 (0 10)830 S5000 nn~)\珉，):，览宅 (0'1;;1 )5问 27ï5S I坷'去凸胀'γ义~j~，仨 (0"71) 35915 1 1 式议实钩 "\i: (027)83997127 

~b_;~Þ{-;::'9~~.G时::(010)624丑)2号剧10 !\'Ji.当.lT片'?功~j'l';，，: (阳51)5R<由3455 J、/J;f ::l: ~'.t ':i:: (035 1 ) 7555722 Jtì)(ill学实~:[3(: (027)R5446975 

~l:Jj(i.'l'/~f甘i公"l:(010)8归 15661 郑州实价宅 (0371)仙350670 1& 占，j; ::l: 9每平( 028) 87702708 杭州::l: jõ>宇 :(0571)R7219096
N ，I注::l:价 空 (0532)削ï068剧， 郑州ìl!Jdl哇'均~f.l'.守 (0371 )63.万唱λ.M Vt 州实价'\1. :(0851)85221000 杭州问学实挠.，;，:(0571 )8721四96
)'001).、‘};~f~:~.字 (0532)88706866 .1Jí *司实拢'证 (0991)òO~41树 上 ìf;j ~主悦空 (02 1 )64851999 宁波又;!n '1{: (0574)87977185 

Áì~实咬在 (022)2361)7888 石家J.t:实验夺!:(0311 )85376MO 1:协助、'l:;l;n'卡(02 1)6-185 1999 合I!E实验空 (0551 ) 638.13.174 

Á I1\1反手实份宣 (022)23b07888 间安文;1;[">::(029)891>08785 )j;州 ~t JJ:j: '.任 (0512)62997900 FiU/II实验 5:: (0755) 26050909 

i走在); ~~ :~:: (0.13 1 )80530198 间安创)~:;J:价在 (029)81123093 ，)$州f，年安全带及儿，在安全fft<.t 深圳11去学9~ß~'.记 (0755)26050四9
Jf林跃'严实怜可!: (0431 )R05297∞ l咛妇'即具悦耳目J1'-i(029)h2886R19 附>Í\:J，~'i!: (0512)62997900 广州实验宅 (020)89224310
大海实泣';é. . (0 ,111 )87336618 凶1<'ITiρr实验'字 (029)附6087附 Jj:州!只学实~rl:i::(0512)629979∞ 邸 'Ì' :;l;，~~jf.: (0771 )5518818 

Áii院学实驹3r: (041 1 )873366 18 呼相机符实验'手 (0471 )345∞25 式 j)l. 'I' 国H9r : (02 7) 82318 175 厦门实，恰交 (0592) 5568048 
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Thermal test 

测试前 测试后 有无泄露，排气， 解

编号
Pre-test After test 质量亏损 电压亏损 体， 破裂和起火

质量 电压 质量 电压 Mass loss Voltage Whether leakage, 
No. 

Mass Voltage Mass Voltage (%) loss (%) venting, disassembly, 

{g) (V) (g) (V) rupture，自re (Yes肘。)

NI 3.001 3.411 2.999 3.382 0.067 0.850 无 (No)

N2 3.035 3.408 3.032 3.383 0.099 0.734 无 (No)

N3 3.027 3.407 3.025 3.381 0.066 0.763 无 (No)

N4 3.014 3.408 3.011 3.381 。 . 100 0.792 无 (No)

N5 2.993 3.410 2.990 3.383 0.100 0.792 无 (No)

N6 3.034 3.410 3.030 3.384 0.132 0.762 无 (No)

N7 3.059 3.409 3.055 3.384 0.131 0.733 无(No)

N8 3.022 3.407 3.019 3.382 0.099 0.734 无 (No)

N9 3.049 3.408 3.047 3.382 0.066 0.763 无(No)

N IO 3.009 3.411 3.006 3.384 0.100 0.792 无(No)

N II 3.040 3.036 0.132 无(No)

NI2 3.041 3.037 0.132 无(No)

NI3 3.027 3.023 --- 0.132 一 无(No)

NI4 3.040 3.038 0.066 无(No)

NI5 3.009 3.005 0.133 无(No)

N I6 3.034 3.030 0.132 无(No)

NI7 2.984 2.981 0.101 无(No)

NI8 3.005 3.002 0.100 无(No)

NI9 3.03才 3.028 0.099 无(No)

N20 3.018 3.014 ·一 0.133 --- 无(No)

式汉 :;:j~ ';'é: (02 7) 83997117 

，i~i..l. Il;;严实~'r'ii: (027)85446975 

抗州实始在 (0571)8721~096
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宁波实~~ :ió: (0574)87977185 
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法Jiil 认;~ 1i!.. (0755)26050909 
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T.2 温度试验
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T.3 振动 Vibration 

测试前 测试后 有无泄露，排气，解

编号
Pre-test After test 质量亏损 电压亏损 体，破裂和起火

质量 电压 质量 电压 Mass loss Voltage Whether leakage, 
No. 

Mass Voltage Mass Voltage (%) loss (%) venting, disassembly, 

(g) (v) (g) (V) rupture, fire (Yes仆~o)

N I 2.999 3.382 2.998 3.381 0.033 0.030 无(No)

N2 3.032 3.383 3.031 3.381 0.033 0.059 无(No)

N3 3.025 3.381 3.025 3.380 0.000 0.030 无 (No)

N4 3.01 1 3.381 3.01 0 3.380 0.033 0.030 无 (No)

N5 2.990 3.383 2.990 3.383 0.000 0.000 无 (No)

N6 3.030 3.384 3.029 3.382 0.033 0.059 无(No)

N7 3.055 3.384 3.055 3.382 0.000 0.059 无(No)

N8 3.019 3.382 3.019 3.380 0.000 0.059 无 (No)

N9 3.047 3.382 3.047 3.382 0.000 0.000 无 (No)

N IO 3.006 3.384 3.005 3.384 0.033 0.000 无 (No)

N 川 3.036 一 3.035 --- 0.033 无 (No)

N I2 3.037 3.037 0.000 无(No)

N 13 3.023 3.023 0.000 无 (No)

N I4 3.038 --- 3.038 0.000 --- 无 (No)

N I5 3.005 3.005 0.000 无 (No)

N 16 3.030 --- 3.029 --- 0.033 --- 无 (No)

N I7 2.981 2.981 0.000 无 (No)

N 18 3.002 --- 3.002 0.000 --- 无 (No)

N I9 3.028 3.027 --- 0.033 无 (No)

N20 3.014 3.013 0.033 无 (No)
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T.4 冲击 Shock 

测试前 测试后 有无泄露，排气，解 |

编号
Pre-test After test 质量亏损 电压亏损 体，破裂和起火

质量 电压 质量 电压 Mass loss Vo1tage Whether 1eakage, 
No. 

Mass Voltage Mass Vo1tage (%) 1055 (%) venting, disas5emb1y, 
(g) (V) (g) (V) rupture，日re (Yes川0)

N 1. 2.998 3.381 2.998 3.381 0.000 0.000 无(No)

N2 3.031 3.381 3.031 3.381 0.000 0.000 无(No)

N3 3.025 3.380 3.024 3.379 0.033 0.030 无(No)

N4 3.010 3.380 3.010 3.380 0.000 0.000 无(No)

N5 2.990 3.383 2.990 3.382 0.000 0.030 无(No)

N6 3.029 3.382 3.029 3.382 0.000 0.000 无(No)

N7 3.055 3.382 3.055 3.382 0.000 0.000 无(No)

N8 3.019 3.380 3.019 3.380 0.000 0.000 无(No)

N9 3.047 3.382 3.047 3.382 0.000 0.000 无(No)

N IO 3.005 3.384 3.005 3.383 0.000 0.030 无 (No)

N 门 3.035 3.035 --- 0.000 无(No)

Nl2 3.037 3.036 0.033 .一 无(No)

NI3 3.023 ·一 3.023 0.000 无(No)

N 14 3.038 3.038 0.000 无(No)

N I5 3.005 3.005 ·一 。000 无(No)

N I6 3.029 3.029 0.000 无(No)

N I7 2.981 2.981 0.000 无(No)

N I8 3.002 3.001 一· 0.033 无(No)

N I9 3.027 3.027 0.000 --- 无 (No)

N20 3.013 3.013 --- 0.000 无(No)
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T.5 外部短路 External short circuit 

编号 最高温度 有无解体，破裂，起火

No. Peak temperaωre CC) Whether disassembly, rupture, fire (YesfNo) 

N I 63.5 无 (No)

N2 64.6 无 (No)

N3 65.3 无 (No)

N4 62.7 无 (No)

N5 63.5 无 (No)

N6 64.8 无(No)

N7 65.2 无 (No)

N8 64.5 无 (No)

N9 65.7 无 (No)

NIO 63.4 无(No)

Nll 57.9 无(No)

Nl2 57.8 无(No)

N I3 57.6 无 (No)

N I4 57.7 无 (No)

N I5 57.7 无 (No)

N16 57.8 无 (No)

N 17 57.6 无 (No)

N l 8 57.6 无(No)

N l9 57.9 无(No)

N20 57.7 无(No)
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Crush 

编号 测试前电压 最高植度 有无解体，起火

No. Pre-test Voltage (V) Peak temperature CC) Whether disassemb ly，日re (Yes肘。)

N2 1 3.411 23.4 无(No)

N22 3.409 23.6 无(No)

N23 3.411 23.7 无(No)

N24 3.412 23.7 无(No)

N25 3.408 23.5 无(No)

N26 2.528 23.8 无(No)

N27 2.531 23.7 无 (No)

N28 2.522 23.6 无 (No)

N29 2.527 23.9 无 (No)

N30 2.530 23.5 无 (No)

T.6 挤压

Overcharge T.7 过度充电

不适用 Not applicable 

Forced discharge 

编J吐 测试前电压 有无解体，起火

No. Pre-test Voltage (V) Whether disassembly, ftre (Yes削0)

N3 1 2.508 无(No)

N32 2.597 无(No)

N33 2.569 无 (No)

N34 2.483 无(No)

N35 2.455 无(No)

N36 2.512 无(No)

N37 2.493 无(No)

N38 2.576 无(No)

N39 2 .608 无(No)

N40 2 .585 无(No)

T.8 强*'J放电

End of report*** ***报告结束
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